
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR  EL CONSEJO DEL DISTRITO
NORTE EL DÍA 6 DE MARZO DE 2017.

Nº y Clase de Sesión: 1/2017. (Ordinaria)   Día y hora: 6/03/2017  a las 20'00.

ASISTENTES:

PRESIDENTE

Sr. Enric Porcar Mallén

VOCALES

Concejale  s designadas por los Grupos Políticos Municipales.   

Sra. Paz Beltrán Viciano Grupo  Político  Municipal  Castelló  en
Moviment

Persona  s designadas por los Grupos Políticos Municipales.   

Sr. Ángel Jesús Bordanova Gimeno Grupo Municipal Ciudadanos-Castellón

Sr. Eduardo Castillo Andreu Grupo Municipal Castelló en Moviment

Vecinos designados por l  a Alcaldía.  

Sr. Asensio Magraner Sanchis

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Sr. José Luis Sierra Bellés AAVV Primer Molí

Sr. Domingo Giménez Renau AAVV Segón Molí

Sra. Lledó Navarro i Centelles AAVV Penyeta Roja

Sra. Marta Agut Andreu AAVV Tossal Gros

Representantes de las AMPA

Sr. Miguel Ángel Huguet Gómez AMPA CEIP Tombatossals

Sra. Silvia Dafauce Otheo de Tejada AMPA Castell Vell

Sra. Mª José Molinos Carceller AMPA Obispo Climent

Sra. Laura Rubert Avinent AMPA Isabel Ferrer

SECRETARIA

 Sra. Dolores Benítez Guerrero.
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NO ASISTEN:  Sra. Sara Usó Alía, Sr. Vicent Enric Sorribes Roig, Sr. Luis José Caballero
Guiral, Sr. Javier Marí Climent, Sr. Vicent Sales Mateu, Sr. Francisco Cabañero Catalán, Sr.
Romano Vellón Hornero, Sr. Pedro Asensio Carretero, Sr. Andrés Barberá Sastriques, Sr.
Antonio M. Mateu Ortí, Sr. Ismael Sancho Tomás.

Orden del día. 

1º.-  Aprobación, si procede, del  acta correspondiente a la sesión del Consejo del
Distrito celebrada el día 12 de diciembre de 2016.

2º.- Aceptación cambio vocal representante de la AAVV Tossal Gros.

3º.- Resolución de propuestas.

4º.- Ruegos y Preguntas.

En la Biblioteca del Primer Molí del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo las
20'00 horas del  día  seis de marzo de dos mil  diecisiete, bajo la presidencia del  Ilmo. Señor
Teniente de Alcalde,  Enric Porcar Mallén, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al
objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo  Municipal de Distrito  Norte,  con mi asistencia
como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión
pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

Toma la palabra el Sr. Presidente,   tratando los siguientes temas:  

1.-  Facilita  información  de  la  participación  ciudadana  a  través  de  la  página  web
municipal, en los presupuestos participativos y solicita un movimiento conjunto en el Distrito, para
apoyar la propuesta de la AAVV Tossal Gros de derribar el depósito de agua existente en una
parcela dotacional en el ámbito de esta asociación, que está en desuso.

2.- Solicita un movimiento vecinal de convivencia en los barrios y que se propongan
propuestas por los asistentes, como por ejemplo una jornada de visitas a las urbanizaciones de
montaña.

3.-  Informa  que  para  este  año  existe  un  pequeña  partida  en  los  presupuestos
municipales para los Distritos, por lo que conjuntamente se decidirá como invertir este dinero con
el consenso de todos, solicita propuestas para la próxima sesión.

Toma la palabra la Sra. Secretaria, para tratar los asuntos incluidos en el orden del día:

1.- Se da cuenta del cambio del vocal representante de la Asociación de Vecinos Tossal
Gros,  nombrando  a  Dª  Marta  Agut  Andreu  como  vocal  del  Consejo  representante  de  esta
asociación.

2.- Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día  12 de
diciembre de 2016, por unanimidad se acuerda aprobarla.

3.-  En  el  apartado  de  Resolución  de  Propuestas,  pasa  a  enumerar  las  distintas
contestaciones de los departamentos correspondientes.

4.- En ruegos y preguntas, se indica:

Sra. Paz Beltrán Viciano

Presenta una propuesta de plan de inversiones municipales básicas. Una vez debatido por
los asistentes, se decide apoyar esta petición, solicitando que:

“Se elabore un Plan de Inversiones Municipales Básicas, a dos o tres años vista, en que se
detallen,  presupuesten y estudien todas estas actuaciones fundamentales que se vienen
reclamando  y  que  se  consideran  derechos  básicos  de  la  ciudadanía:  iluminación,
pavimentación y accesibilidad.
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Que  se  comprometa  a  ejecutar  las  actuaciones  recogidas  en  este  Plan,  mediante  su
aprobación en el Pleno Municipal.

Que una vez aprobado este Plan de Inversiones, este tipo de actuaciones, queden fuera del
ámbito de los presupuestos participativos”.

Se aporta a esta propuesta que, sea desde el Consejo donde se recojan las necesidades del
distrito, presentando en la próxima reunión listado de actuaciones que serán elevadas al
departamento correspondiente.

Sra. Silvia Dafauce Otheo de Tejada

-  Hace la propuesta de que se estudie la instalación de un paso elevado que cruce la
Ronda frente al colegio Elians, "Puente de la  Romería".  Propuesta apoyada por todos los
presentes.

Sr. Eduardo Castillo Andreu

-  Se  solicita  que  la  tarjeta  gratuita  para  el  autobús  urbano  se  haga  extensible  a  los
desempleados.

Sr.   Miguel Ángel Huguet Gómez  

- Denuncia que el camión de limpieza de agua a presión, en la calle Enric Soler i Godes, realiza
una operación “marcha atrás” produciendo una gran molestia por la alarma del propio vehículo.
Esta maniobra no tiene ningún sentido ya que puede acceder al vial por la dirección correcta. Se
debería comunicar a la empresa y que se proceda para evitar ruidos innecesarios.

Y siendo las 20'30 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más
asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe
y, para que conste, levanto la presente acta.

Fdo. Dolores Benítez Guerrero.                         Fdo. Enric Porcar Mallen.
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